
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人に伝わる「や

さしい日本語」（講座内容）.docx
 

 

 

 

 

 

外国人に伝わる 

を知ろう！ 

※当日の受付は 13:30～13:50 に行います 

大津市浜大津 4-1-1 明日都浜大津 4階（京阪びわ湖浜大津から徒歩 2分） 

主催 公益財団法人大津市国際親善協会 

講師 

チームやさしい日本語 

代表  

船見 和秀氏 

同じ地域に住む外国籍市民との 

として 

「やさしい日本語」を学んでみませんか？ 

行政職員・観光業者・国際交流に関わる人々など、多方面で 
『やさしい日本語』をテーマとした研修を担当している。 
 

＜主な仕事＞ 

●三重県各地のボランティア研修講師、外国籍児童生徒に関わる教師への 

研修講師の仕事にも関わる。また伊賀市教育委員会 外国人児童生徒 

日本語指導コーディネーター等も担当している。 

●民間企業の技能実習生の日本語研修にも１０年以上関わる。 

【対 象】・「やさしい日本語」に初めてふれる方 

・自治会の方など 
 

【内 容】・「やさしい日本語」とは 

     ・外国人には伝わらない和製英語や日本語の例 

     ・「やさしい日本語」に言い換えてみよう 等 
 

【参加費】 800 円 

※お支払いに関するメールを受信後、6/3(木)までに指定口座へお振込み 

ください（振込手数料はご負担ください） 

      ※6/4(金)以降はキャンセル料（全額）が発生します 
 

【定 員】先着 30 人程度（20 人以上で開催） 
 
【備 考】講座中は必ずマスクを着用してください 

申込 ※参加規約をご了承のうえお申し込みください 

受付期間 

5 月 15 日(土)10 時 

～6月 1日(火)13 時 
 

申込方法 

オンライン申込 

https://oiga.jp.online 
 

初めての方は 

新規ユーザー登録が必要です 

 

公益財団法人大津市国際親善協会 

大津市浜大津 4-1-1 明日都浜大津 2階 077-525-4711 火曜～土曜 9:00～17:00（日月祝休）  


